



Intermezzo an der Realschule

Intermezzo heißt das Projekt im Rahmen von TreppenhausKunst im Gesundheitszentrum Pegnitz, das in Zusammenarbeit mit den Pegnitzer Schulen immer wieder in zwangloser Abfolge Werke von Schülern ausstellt.

Die letzte Aktion wurde von den Neuntklässlern der Realschule mit dem Titel „Mensch und Gesundheit“ unter der An-

leitung der Kunsterzieherinnen Erika Martin und Silke Kellner gestaltet.

Schüler, Lehrer und Schulleitung freuten sich über die Gelegenheit, ihr Können der Öffentlichkeit präsentieren zu können. Martin Wiesend bedankte sich bei den Jugendlichen für ihr Engagement mit eigens angefertigten Tassen, die die jeweiligen Motive der Schüler zeigen.